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Présents : CELLIER Jean, CHAPELLON Marie-Pierre, CLUZEL Franck, LABARTHE Renaud 
(visio), MULAS Janine, SCOMPARIN Joël, TAEYE Corinne, VACHER Pierre, USCLADE Virginie. 
 

Excusés : LACQUIT Céline, PERRIER Clément. 
 

Invités : BEAUREGARD Joëlle (visio), MORATA Greg, 
 

Invité excusé : CHASSARD Pierre-Yves. 
Absent : SERRES Alain, 
 

La réunion a lieu à Bron et débute à 18h50.  
 

 

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN 
 

Joël ouvre cette réunion et évoque la tragique disparition de Déborah joueuse de AL Meyzieu 
Basket. Tous les membres du bureau adressent leurs plus sincères condoléances à son 
compagnon, sa famille et ses proches. 
 

On est à 83980 licenciés, soit une augmentation de 5% par rapport à la saison précédente. 
6% chez les filles et 4% chez les garçons. 
 

La commission sportive fédérale demande de se positionner sur les U18 et qu’on enlève les 
U17 en garçons. La proposition a été accueillie favorablement par toutes les ligues. Cette 
mention sera présentée au prochain comité directeur fédéral pour être votée. 
 

Joël rappelle qu’une réunion avec les commissions sportives du territoire a eu lieu samedi 
avec Céline. Joël a évoqué le projet fédéral concernant cette catégorie, les comités étaient 
d’accord. Même si ce projet n’est pas validé par la FFBB, les ligues et comités auront la 
possibilité de le faire, ce qui a été acté par tous. Les U20 seraient même remplacés par des 
U21 pour le lissage et cela permettrait également d’éliminer des formalités administratives 
au niveau des surclassements. Joël présente le calendrier qui a été proposé à toutes les 
commissions sportives. Il sera expliqué aux clubs.  
 

Au cours de cette réunion, les échanges ont été, dans l’ensemble, plutôt très constructifs. Elle 
a été suivie d’un moment convivial. La prochaine réunion aura lieu le 9 mars 2024.  
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2. OTM : Virginie Usclade et Corinne Taeye 
 

Corinne Taeye : Pour le 5x5 OTM, j’ai été contacté par Stanislas Hackard. Il renouvelle sa 
demande d’OTM sur le TIZ U13 à Voiron. Le fonctionnement sera le même, les frais seront 
avancés par la ligue et remboursés par la FFBB, comme la saison précédente. 
 

Virginie et Corinne : On attaque ce soir la dernière séance de formation en visio (sauf 2 en 
présentiel) pour les candidats OTM championnat de France et région. Il y a eu quelques 
désistements en cours de saison mais le nombre de candidats reste assez conséquent. On 
espère ainsi augmenter notre vivier. La mise en place de cette formation est très 
satisfaisante et il sera fait en sorte qu’elle perdure. Il reste à trouver des supports de 
formation adéquates. Le tournoi de Vienne (U18 F/M) servira de support d’entraînement pour 
les candidats. Les dates sont 30 et 31 mars 2024. 
 

Pour le 3x3 : un tournoi aura lieu après le challenge benjamin (le 17 ou le 24 mars). Lieu à 
déterminer. 
 

Le tournoi des Pôles aura lieu le 5 juin à Roanne. 
Les masters league auront lieu le 1 er juin à VOIRON 

L’Open Plus Juniorleague aura lieu le 2 juin à VOIRON. 
 

La journée du 3x3 est prévue (de préférence) le 15 juin (demande de la FFBB), nous la ferons 
le 1er juin sur les Masters. 
 

Suite à des échanges entre la commission 3x3 et Guillaume Dervaux, ce dernier a réalisé un 
document dans le but de mettre l’accent, en cette fin de saison, sur la promotion du 3x3 sur 
l’ensemble du territoire Auvergne Rhône Alpes : mise en place d’un logo 3x3 pour AURA, 
valorisation des tournois 3x3 sur les réseaux sociaux, mise en place d’une cartographie 
retraçant les Opens Plus Access des comités départementaux. 
L’idée a été validée par le Bureau Directeur. 
Le choix du logo sera mis au vote dans les prochains jours. 
 

Corinne est en charge de collecter les infos sur les dates des Opens Access réalisés par les 

Comités. 
 

Deux nouveaux terrains 3x3 sont en commande, subventionnés en partie par l’ANS plus une 
participation de la fabrique du sport (mécénat), le reste à la charge de la ligue. Ces terrains 
sont prévus pour être livrés en avril 24. 
 

Le prochain plateau de la Plagne 3x3 aura lieu à Saint Jean de Maurienne le 26-27-28 avril. 
 

On a, en fin de saison, une OTM, voire plusieurs, qui sont démotivées par les désignations 

qui ont été faites. Virginie a contacté le répartiteur pour lui présenter ce problème. 
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3. Les officiels : Franck Cluzel  
 

On devrait pouvoir envoyer 3 arbitres en détection nationale en avril sur les U15 à Sorgues. 
Nous avons 3 arbitres, déjà présents dans la filière promotion 2025 iront à Seix (Ariège) au 
mois d’avril, ils feront leur dernier stage de l’année à Angers, avec une chance de poursuivre 
à Cholet en 2025 pour la détection HN. 
 

Cette année on n’a pas de candidat à Cholet. Mais félicitons-nous de nos trois réussites 
d’accession au haut niveau l’année dernière. Nous allons rencontrons une difficulté pour 
alimenter ce niveau avec la demande du HNO d’envoyer des plus en plus jeunes.  
 

Les stages de mi-saison se sont déroulés sur les 3 secteurs avec un intervention 
exceptionnelle de Joann Jeanneau à Voiron. On va enchainer avec une formation sur les 
observateurs, après un sondage pour recenser leurs besoins. 
 

Une réunion est planifiée lundi prochain avec les CRO et les CDO sur la répartition des 
championnats ligues jeunes. 
 

Une réunion de la CRO est prévue demain avec juste avant une réunion spéciale sur la 
désignation. Priorisation et respect de la logique seront à l’ordre du jour. 

4. Ruralité : Marie-Pierre Chapellon 
 

PSF 
Je dois rendre compte de la composition de la commission. J’ai quelques retours et certaines 
personnes ne repartent pas. Il va manquer des référents. 

Forum Citoyen 
Le compte-rendu de Marie-Pierre va être transmis aux membres du Bureau. On nous a 
présenté ce qui a été fait par le comité de Haute Garonne. 5 comités (football, handball, volley, 
rugby et basket) ont fait un slogan et une action commune qui s’appelle : « respecter mon 
sport ». Une vidéo intéressante sur les incivilités pourrait être mise en ligne sur le site de la 
ligue. La FFBB a également créé un e-larning sur ce sujet. Il est gratuit et accessible à tout le 
monde sur sporteef. 
 

Label citoyen : des infos sur comment accompagner les clubs et ce que ça apporte. C’était 
intéressant. Jean-Claude Dildarian accompagne sur ce domaine. Il y a 12 clubs à renouveler. 
D’autres clubs souhaitent se positionner. 
 

Trophées femme sur tous les terrains. Les comités, la ligue et les clubs peuvent, jusqu’au 31 
mai, porter des projets. Ces trophées seront désormais remis chaque année lors du forum 
citoyen. 
   
Les trophées RSO ouverts aux stagiaires.  
 

La FFBB va offrir un jeu de 7 familles à chaque club sur la thématique de l’éco responsabilité. 
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Des sous commissions sont créées au sein de la commission société mixité. Une réunion 
est prévue jeudi. 

Comité Directeur CD 03 
Marie-Pierre a assisté à la réunion du CD03 à St Pourçain Vendredi. Toujours un bon accueil. 
Marie-Pierre a rappelé que le CD 03 a l’occasion de s’exprimer, pour les championnats et les 
désignations sur les rencontres, en assistant aux réunions prévues par la Ligue. 
Les clubs de l’Allier ont voté, lors de l’Assemblée Générale Extraordinaire, pour le projet 
immobilier et le futur siège de la Ligue. Ils aimeraient avoir le retour sur les votes. Ce sera fait 
sur le prochain BO. 
Le comité de l’Allier a créé une commission de conciliation composée de 5 personnes. Elle 
permettra de mieux gérer les incivilités. 

11. Ressources Humaines 
 

Lundi 5 février, Joël, Greg et Pierre-Yves ont rencontré le staff du Pôle Espoirs de Lyon au 
siège de la ligue, pour éclaircir des propos inexacts qui pourraient circuler.  Il faut trouver un 
remplaçant à Jean-Pierre Morateur qui quitte la ligue au 30 juin pour aller sur des missions 
fédérales en septembre. 
La réunion a été constructive pour que les interlocuteurs du Pôle de Lyon aient les mêmes 
informations. Une nouvelle réunion est prévue lundi. Il faudra se projeter sur l’année 
prochaine et une autre dynamique. 
 

Les entretiens individuels avec les salariés ont commencé, ils devraient se terminer à la fin 
du mois. 
 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 21h40. 
 

La Secrétaire Générale Le Président 

Janine MULAS Joël SCOMPARIN 

                                                                 .  

                                                                   .  


